



# すずらん通信



4月号 令和2年4月10日 発行

満開の桜の花を見ると、やっぱり心がウキウキします。「桜っていいものだなあ・・・」と改めて感じました。ただ今年は、その反面ウイルス感染したら・・・という不安が毎日よぎります。4月に入り岐阜県内でもコロナウイルス感染が広まりつつあります。桜の花見は断念！と思いましたが、今年は花見ドライブとしました。久しぶりの車に乗っての外出はどの方もうれしそう。車から降りることは出来ませんが、墨俣の桜並木をゆっくりと通り過ぎました。昼食は花見弁当をホームで食べて頂きました。日々の生活は気分が沈まないように体操やカルタ取り、トランプ、天気の良い日は庭に出て草抜きして下さる方もあります。ホームの周りを5分程度散歩に出て頂いています。何か笑顔になって頂けることはないかと考えながらの日々です。現在のところ利用者様も職員も熱や咳などの症状なく過ごすことができています。ありがたく思っています。早く普通の毎日が戻ることをお祈りしています。



日光浴



つくし取りに行かれました

草抜きはおてのもの



車の中から花見

## ご面会について

コロナウイルス感染予防の為、ご面会頂く場合は①体温測定②風邪症状の有無確認③マスク着用をお願いしております。体温が37.5度以上の方・風邪症状のある方のご面会のご遠慮願います。(マスク在庫の余裕がございません。ご持参いただけますようお願い申し上げます。)

ご配慮頂き、ご面会を控えて下さっているご家族様もいらっしゃると思います。ホームへ電話頂ければ、ご本人様とお繋ぎさせていただきます。

皆様のご理解とご協力をお願い致します。



お花見弁当



元気に体操